



Rollbeschlag b.1000

Nahezu unsichtbar geführt gleitet das Glaselement durch den Raum - Astec, ein Hersteller von Design-Beschlägen, bietet mit seinem neuen Rollenbeschlag b.1000 eine in den Boden integrierte Lauftechnik für gläserne Schiebetüren und Trennwände an. In die Schienen sind kleine, kaum wahrnehmbare Laufrollen eingelassen, auf denen die Glasscheiben mühelos gleiten können. Zum Schutz und zur Dämpfung erhält jedes Element ein Kantenschutz-U-Profil, welches für die Ableitung des Gewichtes in den Boden sorgt. Im Deckenbereich erfolgt die Führung des Systems über unauffällig eingelassene Sicherungsschienen. Durch ihre geringe Präsenz wirken die Trennwände klar und elegant.



Almost invisibly guided, the glass element glides the room - with its new b.1000 roller tracks, Astec, a manufacturer of designer fittings offers for glass sliding doors and partitions guiding technology integrated into the floor. Small, hardly noticeable rollers are set into the tracks on which the glass panes easily slide. For protection and sound-absorption, each element has an edge-guarding U-profile which makes the floor take the weight. In the ceiling area, the guiding of the system functions on discretely recessed securing tracks. Thanks to their unobtrusiveness, the partitions manage to look clear and elegant.

→ Astec www.astec-design.de